

にこにこ広場 離乳食試食会 感想文

2017・10・12

松園の地区に おなじ月齢の子供が こんなにいると思わなかった。

離乳食のスープ、塩が入っていないことに驚いた。

それを感じただけでも、今日 来てよかったと思いました。

大矢亜紀子 (げんじろう)

上にも 子供がいるので 離乳食作るのが大変だなと 思っていたんですけど、野菜スープや
ガンズキなら 少し味の濃さを変えるだけで 上の子たちも 食べられるので 作ってみよう
と思います。

川 圓 理 恵 (いくと)

9・28 から 離乳食をはじめました。 今のところ パクパク食べてくれています。

始める前 (今もですが)、毎日の こんだては どうすればよいのか？

とても悩みました。

色々と調べて こんだてを作って計画を立てましたが はたしてこれで良いのか？ と まよい
ながら作っています。

1ヵ月くらいの こんだてのモデルがあると 参考になるなあ と思いました。

小野寺聡美 (さおり)

上の子の離乳食は もう3年ほど前なので、感覚を取りもどす いい機会になりました。

メニューそれぞれ とてもおいしかったです。

離乳食開始まで 数ヶ月、楽しみです。

佐藤玲菜 (ももか)

おいしかったです。 参考になりました。

これからの離乳食 **+** お兄ちゃんのごはんに 役立てたいと思います。

佐倉あゆみ (あさひ)